

ein Herrenhemd mutiert zur Bluse!

Diese Mal habe ich das Hemd genommen, wie es war – nur habe ich die Vorderseite nach hinten gedreht und umgekehrt. Das hatte zur Folge, daß die Tasche wiederum auf der Schulter sitzt.

Mein Plan war eine Bluse mit tief eingesetzten Aermeln und so habe ich Vorder- und Rueckenteil bei den Aermeln so weit wie es bei einem M-Groesse-Hemd moeglich ist zugeschnitten. Die Aermel habe ich aus den Herrenaermeln genaeht.

Um eine Form in die Bluse zu bekommen, sind am Vorder- und Rueckenteil links und rechts ca. 10cm unter den Armausschnitten jeweils 3 Falten gelegt (lassen sich allerdings nicht so toll buegeln wie man sieht), im Vorderteil sind zusaetzhlich zwei Abnaeher. Die Falten wiederholen sich am Vorderaermel. Die Rundungen des Herrenhemdes habe ich uebernommen. Und zu guter Letzt – es sollte ja nicht wie ein Pyjamaoberteil aussehen – habe ich den Halsausschnitt mit einem Jerseybuendchen und einem Druckknopf versehen und fertig war die Bluse!

